
Anlage 2 zum Protokoll der Ratssitzung am 18.02.2021 

Einwohnerfragestunde zum Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Zuhörer äußerte seine Enttäuschung über die Ablehnung der Einrichtung eines 

Ortsrates in Hülptingsen. Er fragte, warum der Ortsvorsteher nicht direkt vor dem 

entsprechenden Tagesordnungspunkt sein Statement habe anbringen können. Weiterhin 

wollte er wissen, ob der Bürgermeister eine Eingemeindung Hülptingsens in die Kernstadt 

plane. 

 

Herr Pollehn negierte die Eingemeindung Hülptingsens in die Kernstadt. Die Burgdorfer 

Ortsteile sollen ihre Identität haben und beibehalten. Es sei wenig sinnvoll einen 

Rückschluss für eine Eingemeindung aus der Tatsache, dass Kameradinnen und 

Kameraden der Hülptingser Feuerwehr vermehrt zu Einsätzen in der Südstadt führen, zu 

ziehen. 

 

Frau Weilert-Penk erklärte, dass die Stellungnahme des Ortsvorstehers in der 

Einwohnerfragestunde zu Beginn der Ratssitzung im Einvernehmen mit dem Ortvorsteher 

erfolgte. 

 


